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Herr Broose spricht ein Lob bezüglich der Heckenpflege aus.

Herr Baumann hinterfragt, ob die Arbeiten der Gemeindearbeiter trotz Krankenstand erledigt 
werden können. Herr Springer gibt Auskunft, dass dies aktuell noch der Fall ist.

Herr Zemke fragt, ob die Flutlichter am Sportplatz mit finanzieller Unterstützung der Gemeinde 
auf LED umgerüstet werden können. Herr Springer schlägt vor, dass dies nach Zusammentra-
gen der Kosten diskutiert werden soll.


